


O Plano de Governo a ser apresentado foi elaborado à muitas mãos. Pessoas que conhecem a 
realidade do município de Salto de Pirapora e sabem quais são os principais pontos a serem 
trabalhados, a melhor forma de execução e como avaliar os resultados, Afim de garantir que os 
próximos 4 anos sejam de extremo avanço e desenvolvimento em todas as áreas do município o 
referido plano servirá como instrumento norteador da gestão, com metas concretas e objetivos 
reais.

O Prefeito Matheus Marum e o vice Nei Mineiro obtiveram êxito no pleito eleitoral de 2020 e 
assumiram uma cidade com incontáveis problemas, uma estrutura administrativa arcaica e 
logo no primeiro mês a pandemia do COVID-19 atingiu o seu pico, exigindo uma grande 
dedicação e um alto investimento no cuidado com a saúde dos munícipes.

Passado esse momento turbulento a gestão conseguiu avançar em diversos pontos, melhorando 
a qualidade de vida da população. Com comprometimento de todos o plano de governo foi 
seguido e atingido em quase toda a sua totalidade, fazendo com que a dupla pleiteie a reeleição. 
Muito se avançou em 4 anos, é notório o desenvolvimento e a melhoria no serviço prestado a 
população, que hoje conta com novos equipamentos, serviços e oportunidades jamais vistas. 
Porém, muito ainda há de se fazer, é de ciência do Prefeito e seu vice a necessidade de um novo 
plano de governo ainda melhor e com mais ações que garantam a população que todos os seus 
direitos sejam respeitados. 

Nesse novo plano de governo que será apresentado, a a Constituição Federal de 1988 (CF), a 
Constituição Estadual de São Paulo, a Lei Orgânica de Salto de Pirapora (LOM), Plano Diretor 
Municipal e por fim as Leis Complementares serão norteadoras para assegurar a legalidade e 
viabilidade de todas as propostas, bem como o compromisso com a agenda 2030 e os 17 
Objetivos de Desenvolvimento Sustentável – ODS, estipulados pelas Organização das Nações 
Unidas (ONU), para promover que todo o crescimento municipal esteja alinhado com as boas 
práticas e sejam baseadas em sua sustentabilidade.

A experiência adquirida pela dupla, em constante contato com a população, permitiu expandir 
ainda mais a visão sobre as necessidades do povo saltopiraporense, conhecer de perto a 
realidade vivida na cidade, seus problemas e as demandas com maiores urgências. Além de 
saber com propriedade os anseios da população, a gestão também conheceu mais de perto a 
realidade da administração pública, onde a falta de recursos necessária, inviabiliza alguns 
projetos e exige uma eficiente gestão, sabendo as prioridades para os recursos financeiros e 
humanos. 
Conhecendo essa realidade administrativa, todas as propostas a serem apresentadas são 
palpáveis e completamente viáveis, sendo todo o estudo prévio realizado por técnicos 
capacitados em suas áreas de atuação.

INTRODUÇÃO



Iniciamos nosso plano de governo falando do tema de maior destaque na próxima gestão: 
SAÚDE! 
A principal ação a ser realizada, impactará em toda a rede de atendimento:
Inauguração do novo Hospital Municipal!
A maior obra da história do município está na fase final, prestes a ser concluída. Com o 
equipamento em funcionamento, a rede de saúde do município será beneficiada, garantindo 
uma melhora efetiva na qualidade dos serviços prestados para a população. Entre os benefícios 
podemos citar:

 Maternidade dentro do novo hospital:
A maternidade funciona em um prédio separado da unidade de pronto atendimento do 
município, isso além de acarretar em um custo elevado para a manutenção do 
prédio/serviço, também limita os serviços a serem prestados, afinal a unidade não 
dispõe de toda a estrutura necessária. Com a transferência dos serviços para o novo 
hospital, será possível garantir mais segurança e qualidade para as mães e crianças que 
utilizarem esse serviço.

Aumento do número de cirurgias e especialidades médicas
Com o hospital em funcionamento, ampliaremos o número de cirurgias eletivas 
realizadas no município, aumentando também a gama de especialidades.
Com o hospital em funcionamento e contando com uma estrutura de qualidade, os 
demais serviços da saúde também se beneficiarão.  Além disso, todos os demais serviços 
terão melhorias e atenção especificamente dedicada.

Unidades Básicas de Saúde
• Aumento de profissionais que compõe o quadro de funcionários, 
• Será instalado um aplicativo exclusivo da saúde, destinado para agendamento de 
consultas nas unidades, reduzindo as filas, tempo de espera e também o número de 
faltas.
• Com as unidades passando a ter o atendimento de psiquiatras e psicólogos, o serviço 
multidisciplinar, em especial a saúde mental terá um grande avanço, chegando mais 
perto da população. Além disso o CAPS será reformulado, podendo oferecer serviços que 
hoje não existem e otimizando os já existentes.

SAÚDE



 Intensificação dos mutirões
Com o aumento do acesso a população aos serviços, faz-se necessário uma ampliação 
nos mutirões realizados, e isso está previsto em nosso plano de ação. 
Mutirões de exames, consultas e cirurgias serão realizados, reduzindo as filas e 
melhorando o fluxo da rede municipal de saúde.
Serão implementados novos serviços que irão complementar a rede de saúde, os 
principais equipamentos a serem instalados são:

Ambulatório de feridas e ostomia
Local especializado no atendimento para pacientes portadores de feridas crônicas, 
vasculares, diabéticos e ostomizados. Na unidade terá uma equipe especializada, com 
um protocolo de atendimento, oferta de insumos, suporte emocional e apoio no manejo 
para uso correto nas bolsas de colostomia.

Central de ambulâncias
A criação de uma garagem central de unidade móvel para socorro e remoção de 
pacientes vítimas de acidentes ou em casos graves onde o paciente não consegue se 
locomover até a unidade de pronto atendimento.

Casa da saúde da mulher
Um equipamento específico para as mulheres de Salto de Pirapora, que contarão com 
toda a assistência necessária em todas as faixas etárias. O local contará com 
profissionais especializados em diversas áreas, possuindo também exames e 
atendimentos específicos para o público feminino. 

Nova Unidade de Saúde
O município vai contar uma nova unidade de saúde a ser construída no Jardim das 
Bandeiras. A nova unidade beneficiará os bairros do entorno e também permitirá 
desafogar a Unidade de Saúde do Jardim Paulistano.

Atendimento na zona rural
O acesso a saúde é um direito de todos, por isso iremos levar o atendimento médico aos 
bairros mais afastados como Itinga, Fazendinha, Arco Íris, etc.



A gestão sempre teve um olhar carinhoso com a educação em Salto de Pirapora, desde o cuidado 
com as crianças na creche até a oferta de cursos profissionalizantes e de ensino superior. Nos 
primeiros quatro anos foi possível fornecer material e uniforme escolar para toda a rede 
municipal de ensino, criar projetos de incentivo à leitura, além de aumentar a oferta de projetos 
no contra turno escolar. Para continuar garantindo que a educação em Salto de Pirapora seja 
referência e possa ser a mais qualificada possível, nos próximos quatro anos o tema também 
será priorizado, promovendo melhorias para os estudantes e profissionais.

 Distribuição de tênis junto com os uniformes e materiais;
Ao longo dos próximos quatro anos, materiais e uniformes escolares continuarão sendo 
distribuídos, sempre buscando melhorar a qualidade do material ofertado. Uma 
novidade será o fornecimento de tênis para todos os alunos da rede municipal.

Construção de uma escola integral
Ao longo dos próximos quatro anos, materiais e uniformes escolares continuarão sendo 
distribuídos, sempre buscando melhorar a qualidade do material ofertado. Uma 
novidade será o fornecimento de tênis para todos os alunos da rede municipal. 

Construção de mais creches e ampliação das já existentes
Construiremos mais uma creche para nossa rede municipal (local a ser definido), 
ofertando cerca de 100 novas vagas, além de ampliarmos creches estratégicas como a 
Creche Irmã Maria das Dores (Jd Cachoeira) e creche Elvira Roberta Rodrigues(Jd Santa 
Helena).

Aumento das atividades contra turno
Todas as escolas municipais terão ainda mais ofertas de atividades de contra turno, 
desenvolvendo atividades como musicalização, teatro, esportes e atividades culturais e 
sociais.

Criação da escola bilíngue 
Uma escola da rede municipal de ensino, será transformada na primeira escola bilíngue 
do município. Os alunos terão aulas intensivas de inglês, finalizando o ensino 
fundamento com a pré fluência na língua. 

Ensino médio integrado com curso técnico 
Será implantado a primeira turma do EMITEC em nosso município, um projeto que 
oferece para os jovens a possibilidade de fazer o ensino médio integrado com o curso 
técnico de administração. As aulas irão acontecer na Escola Municipal Vereadora Célia 
Dias Batista dos Santos.

Aumento do quadro de funcionários
Visando atender o aumento da demanda nas unidades de ensino, ampliaremos o quadro 
de funcionários que atuam a serviço da Secretaria de Educação.

EDUCAÇÃO



Formação continuada para professores
Será mantido e intensificado os programas de formações para os profissionais da rede 
municipal de ensino, aprimorando e qualificando a todos para que eles possam seguir 
prestando um serviço de excelência para os alunos.

Revisão do plano de carreira do magistério
Em conjunto com o Conselho Municipal de Educação será feita uma revisão e atualização 
no plano de carreira.

Nova Escola Técnica-ETEC
Os cursos da ETEC, que hoje são realizados de forma descentralizada, estando atrelados a 
ETEC Armando Pannunzio, terão um local próprio, desvinculando da sede de Sorocaba.

Escola acolhedora
A escola trabalhando de forma colaborativa com as famílias atípicas, oferecendo uma 
abordagem integrada e participativa. Este projeto visa acolher a criança com deficiência 
e sua família, e conscientizar alunos e familiares sobre a importância da inclusão. 
Também serão realizadas atividades recreativas, essas desempenham um papel crucial 
no desenvolvimento e bem-estar de crianças com deficiência.

Capacitação para profissionais que atendem crianças com deficiência
A capacitação de profissionais que atendem crianças com deficiência é crucial para 
garantir que elas recebam cuidados, educação e apoio adequados e de alta qualidade. A 
capacitação irá abranger a todos os profissionais que tem contato com os alunos, 
incluindo monitores e estagiários. Os treinamentos devem abranger uma gama de 
habilidades e conhecimentos para abordar de forma eficaz e direcionada as 
necessidades complexas dessas crianças.

Aumento na oferta para a Escola Especial
Na Escola Especial Benedicta Cannavan, iremos aumentar o tempo de atendimento e a 
variedade de oficinas disponíveis para os alunos, em especial para aqueles que já 
encerraram os estudos. Atividades como musicalização, artesanato, teatro entre outras 
irão fazer parte do calendário da escola.

Assistência jurídica para famílias atípicas (criação de uma comissão junto a OAB)
A assistência jurídica adequada é fundamental para garantir que as famílias atípicas 
recebam os direitos e recursos que merecem. Com o apoio certo, é possível garantir que 
os direitos das crianças e suas famílias sejam devidamente atendidas.

Salas sensoriais e de recursos
Salas sensoriais e de recursos desempenham um papel fundamental no apoio ao 
desenvolvimento e ao bem-estar de crianças, especialmente aquelas com necessidades 
especiais, como deficiência intelectual, autismo ou transtornos de processamento 
sensorial. Elas proporcionam um ambiente estruturado e estimulante que pode fazer 
uma diferença significativa na vida dessas crianças e na de suas famílias.

Projeto CQC – “Cuidando de Quem Cuida”
Projeto social voltado para as mães de crianças com deficiência que pode oferecer 
suporte vital e melhorar a qualidade de vida dessas mulheres. O objetivo principal será o 
apoio sócio emocional com profissionais da área, com atendimentos em grupos e 
individuais.



Uma cidade desenvolvida precisa ter uma infraestrutura adequada e de qualidade para 
continuar progredindo. Além de garantir dignidade de vida para a população, levando 
melhorias, qualidade de vida, facilidade de acessos e melhor utilização dos serviços públicos, 
as obras em infraestrutura deixam a cidade mais preparada para o futuro, gerando um 
crescimento sustentável. A próxima gestão quer expandir isso para os quatro cantos da cidade, 
promovendo obras de melhorias em todas as regiões, fazendo com que o crescimento e 
desenvolvimento seja por igual.

Expansão do programa de recapes
Em quatro anos a gestão bateu recorde de ruas recapeadas, levando asfalto digno e de 
qualidade para grande parte da população. Além da finalização do serviço de melhorias 
nos bairros já iniciados, outras regiões como o Jardim Teixeira, Recanto Cidade Nova, 
Silva Barros, Vila Elizabeth, Piraporinha, Jardim Áurea, entre outros, também serão 
recapeadas ou pavimentadas na próxima gestão.

Criação do primeiro Parque Linear 
Os moradores do Jardim Bandeira e Jardim Paulistano poderão contar com um Parque 
Linear na área que faz a divisa entre os bairros. A área que já passou por melhorias e é 
dividida pelo córrego dos Ourives, passará por uma revitalização, com a implantação de 
estruturas de lazer, pista de caminhada, equipamentos de ginástica, ponte de acesso e 
iluminação, sempre preservando e valorizando a natureza presente no local. Essa obra 
será de grande relevância também na prevenção de enchentes da região, que já sofreu 
com as fortes chuvas.

Revitalização completa na Rodoviária
A rodoviária localizada na região central possui muitos anos e atualmente não possui as 
melhores condições estruturais. O local será reformado por completo e passará a oferecer 
melhores condições de acesso para os usuários, segurança para a população das 
redondezas e maior capacidade de atendimento.

Cobertura e iluminação do Estádio Municipal
Uma obra que é desejada por todos os amantes do futebol na cidade é a cobertura e 
iluminação do Estádio Municipal Jair Alves dos Santos tal obra poderá ser iniciada no 
primeiro semestre de 2025. 

Revitalização do antigo Clube de Campo São Luiz
Recentemente foi adquirido pela Prefeitura Municipal o Clube de Campo São Luiz, um 
amplo espaço no Jardim Teixeira que será revitalizado por inteiro, ficando aberto para a 
POPULAÇÃO usufruir do local. Quadras, campo de futebol, piscinas e áreas de lazer serão 
revitalizadas e adequadas para que possamos desenvolver atividades culturais, 
esportivas e sociais para a população.

INFRAESTRUTURA



Macro e Micro drenagem no Jardim Teixeira.
No espaço onde se encontra o Clube São Luiz, também será feita uma obra que 
beneficiará muito a população local. A macro e micro drenagem que será realizada, 
utilizando o lago e o acesso do clube irá proteger a região das enchentes que por muitos 
e muitos anos afetaram os moradores. 

Implantação de um Centro comercial no Jardim Teixeira
Pensando no desenvolvimento local e apoio ao empreendedorismo, será desenvolvido na 
avenida principal do Jardim Teixeira o primeiro centro comercial do bairro. Isso irá 
movimentar a economia local e fortalecer os pequenos empreendedores da região, 
sendo uma oportunidade de geração de emprego e renda. Para auxiliar no centro 
comercial, serão realizados cursos preparatórios destinados a esse público.

Ligação entre o SP264 e a Rodovia do Minério
Salto de Pirapora possui duas rodovias que nos interligam com outras cidades mas não 
tem acesso pavimentado entre si. Para que elas possam ter uma ligação será 
desenvolvida uma alça de acesso, permitindo que os veículos possam utilizar as duas, 
em especial os caminhões de grande porte que não precisarão mais adentrar na cidade 
para acessar uma ou outra rodovia. 

Iluminação na SP264
A principal Rodovia que liga Salto de Pirapora a Sorocaba, a Rodovia João Leme dos 
Santos, será contemplada com iluminação LED por quase toda a sua extensão, chegando 
até a UFSCAR. Além da iluminação buscaremos melhorar a qualidade da ciclovia, 
garantindo aos ciclistas que o trajeto seja seguro e adequado.

Revitalização em todas as praças
Continuaremos revitalizando todas as praças no município, deixando elas mais 
acessíveis, bonitas e em perfeitas condições de uso. Em todas as praças colocaremos um 
QR Code nas placas inaugurais, contendo informações sobre a história da praça e 
contando sobre a pessoa homenageada que nomeia o local. Esse trabalho permitirá 
fortalecer a cultura e história saltopiraporense, valorizando suas raízes e o vínculo com a 
cidade.

WhatsApp exclusivo para pedidos de limpezas 
Disponibilização de um número de WhatsApp exclusivo para pedido de limpezas e 
roçagem de terrenos públicos e de praças.   



DESENVOLVIMENTO SOCIAL
Criação de mais CVCs
O CVC (Centro de Valorização da Criança) desempenha um papel fundamental no 
desenvolvimento das crianças no município, com atividades culturais, sociais, 
educacionais, esportivas entre outras no contra turno escolar. Na próxima gestão 
levaremos esse projeto para a região do Campo Largo e do Jardim Teixeira.

Ampliação da oferta de cursos e oficinas
Seguiremos e intensificaremos com as oficinas e cursos, levando para mais bairros, 
especialmente os do perímetro rural. Todo esse trabalho será acompanhado por 
profissionais da área que farão o acompanhamento social da região e identificarão 
possíveis casos de violação de direitos ou vulnerabilidade.

Aumento nos cursos de capacitação da Casa da Juventude
No prédio recém-inaugurado da Casa da Juventude, irão acontecer diversos cursos e 
atividades voltadas para o público jovem, o que irá auxiliar na busca por emprego, no 
desenvolvimento social e da carreira. Todos esses cursos serão acompanhados de perto 
pela Comissão de Empregabilidade, que em contato com as empresas do município irá 
identificar as áreas de maiores demandas no mercado de trabalho.

Mulher empreendedora
Em nosso município temos várias mulheres que por oportunidade ou necessidade se 
tornam empreendedoras. Para auxiliar na capacitação, divulgação e valorização desses 
trabalhos, daremos um foco especial para essas mulheres que tem papel fundamental na 
nossa sociedade. Com esse projeto, além da realização de cursos de capacitação em 
parceria principalmente com o SEBRAE, iremos desenvolver eventos e feiras para que 
essas empreendedoras vendam os seus produtos e promovam a sua marca. 

Aumento nas vagas sociais para idosos
Uma demanda que chama a atenção em âmbito mundial é o crescente número de idosos 
que acabam tendo seus direitos violados por conta da falta de família, descuido dos 
familiares ou falta de condições para o cuidado adequado. Em nosso município esse 
número vem crescendo consideravelmente, deixando a nossa rede extremamente 
sobrecarregada. A institucionalização em uma casa de repouso deve sempre ser a última 
opção, sendo realizada depois de todas as tentativas de cuidados. Nossa rede irá atuar 
diretamente nesses casos, a fim de prestar o auxílio necessário a família e também ao 
idosos em situação de vulnerabilidade. Paralelo a isso, iremos pelo menos dobrar o 
número de vagas sociais disponíveis hoje, em parcerias com o terceiro setor e entidades 
privadas, para garantir que os nossos idosos sejam acolhidos da melhor forma.



Auxílio na sede nova para o Lar Criança Feliz
Atualmente o nosso serviço de acolhimento para crianças e adolescente não dispõe de 
um prédio próprio, tendo um gasto considerável com aluguel e manutenção do prédio. Na 
primeira gestão foi doado um terreno para que a instituição pudesse construir uma sede 
própria, nessa segunda gestão reforçamos o compromisso de auxiliar no que estiver ao 
alcance da administração municipal a buscar parcerias e recursos para que esse novo 
abrigo possa ser construído. Além disso, junto com a instituição, buscaremos deixar a 
equipe que presta serviço a mais completa possível, para garantir um bom e humanizado 
atendimento para as crianças.

Trabalho focado na recuperação das pessoas em situação de rua
Uma das propostas do plano de governo anterior do Prefeito Matheus Marum era a 
criação do CREAS (Centro de Referência Especializado da Assistencia Social), em 2023 o 
equipamento foi inaugurado e atualmente desempenha papel fundamental no trabalho 
com pessoas em situação de rua. No Brasil tivemos um agravamento dessa situação nos 
últimos anos, um aumento de mais de 10 vezes o número de pessoas nessa situação em 
nosso país, refletindo também em nossa cidade. Com o CREAS e toda a rede municipal, 
continuaremos atuando firmemente com esse público, garantindo tratamento 
adequado, bem como atendimento social, psicológico e médico e também cursos e 
oficinas exclusivas, para que eles possam sair da situação de rua. 

Implantação da Equipe Volante do CRAS
Será criada uma equipe itinerante do CRAS para fazer o atendimento aos moradores o 
mais perto possível de sua casa, ampliando o acesso da população, em especial para 
aqueles que moram em regiões mais distantes.

Atendimento a adictos e familiares 
As pessoas que sofrem com o vício em álcool e demais drogas, também receberão um 
olhar especializado. Todos receberão atendimento social, psicológico e médico. Esse 
trabalho irá se estender para as famílias, que sofrem com a doença e necessitam de 
cuidados também.

Melhorias no CCI (Centro de Convivência de Idosos)
A retomada das atividades no Prédio da terceira idade, permitiu que diversas atividades 
fossem desenvolvidas no local, dignificando esse público que sempre foi deixado de 
lado. Para os próximos anos mais cursos e atividades estão previstas, fazendo com que o 
local seja cada vez mais acessível a todos e receba idosos dos quatro cantos da cidade. 
Além das atividades culturais e sociais, o espaço passará a ter atendimento de saúde 
especializado para esse público.

Calendário festivo de cursos
Dia das mães, dos namorados, dos pais, páscoa, natal, entre outras, são datas que 
movimentam o comércio, permitindo a possibilidade de uma renda extra para quem 
comercializa algum produto ou serviço no período. Para fomentar essas atividades 
teremos um calendário de cursos voltados para essas datas comemorativas, permitindo 
que pessoas que estão desempregadas possam aprender uma atividade nova e gerar 
renda, podendo até ser uma atividade fixa no futuro.



Por meio de boas práticas de planejamento urbano, uso eficiente dos recursos naturais, 
preservação dos recursos hídricos, ampliação da cobertura vegetal, manejo dos resíduos 
sólidos, promovendo uma integração de forma harmoniosa entre as pessoas e o meio ambiente.

Plano de Arborização Urbana
• Será desenvolvido um plano de arborização urbana, definindo as diretrizes de 
planejamento, implantação e manejo, promovendo a arborização como um instrumento 
de desenvolvimento urbano e qualidade de vida, integrando e envolvendo a população, 
visando a manutenção e a preservação da arborização.

• Dentro desse plano, consta a construção de um viveiro de mudas, para armazenamento, 
plantio e distribuição de árvores. Serão realizadas visitas de crianças no local, 
estimulando a consciência sustentável desde cedo.
• A partir da próxima gestão, o município contará com uma equipe especializada para 
execução dos serviços de Poda e Corte de Árvores, garantindo a conservação, manejo, 
poda e retirada de árvores.
• Será criado o Disk Árvore, um canal simples de comunicação entre Prefeitura Municipal 
e população. O munícipe irá solicitar o plantio de muda de árvore em calçada e a 
Secretaria do Meio Ambiente em conjunto com a Secretaria de Serviços Públicos irá 
avaliar as condições do local e a melhor espécie de árvore a ser plantada. Nesse canal os 
munícipes também poderão fazer denúncias das árvores já existentes que estão mortas 
ou colocando em risco a vida da população.

Programas de educação ambiental
Para garantir um futuro sustentável para Salto de Pirapora é necessário envolver a 
população e conscientizar o maior número de pessoas da gravidade e da importância 
que o cuidado com o meio ambiente exige. Para isso, iremos investir bastante na 
formação de agentes ambientais, em conjunto com a Secretaria da Educação envolvendo 
alunos e professores da rede de ensino. Fazer uso da Unidade de Conservação, Parques, 
Áreas Verdes, Praças e o Viveiro de Mudas como Sala de Aula Aberta para alunos e a 
comunidade em geral. E também estabelecer o Calendário Ecológico para realizar 
atividades ambientais ao longo dos anos no município.

Resíduos Sólidos
Será realizada a contratação de parceria público-privada ou outro modelo 
economicamente viável, para modernização, otimização, expansão, operação e 
manutenção dos serviços de coleção e disposição (tratamento adequado) de chorume, 
juntamente com os serviços de manejo de resíduos sólidos urbanos incluindo coleta 
domiciliar, triagem, tratamento e destinação final de resíduos. Faz parte desta 
contratação o fortalecimento da Cooperativa de Materiais Recicláveis - CORESP já 
existente no município e criação de novas cooperativas, se necessário, para atendimento 
100% da coleta no município. Serão criados também Ecopontos para disposição e 
posterior destinação final de pneus inservíveis, lâmpadas, pilhas e baterias, materiais 
eletroeletrônicos, resíduos volumosos e resíduos oriundos de poda e corte de árvores e 
compostagem. 
O município também terá a utilização de uma usina de RCC (Resíduos de Construção 
Civil), onde esses dejetos também destinação correta.
A participação da população no processo de resíduos sólidos é fundamental. Para 
estimular e incentivar a população a fazer o descarte correto, será feito junto com a 
Secretaria de Desenvolvimento Social, um sistema onde o munícipe que fizer a 
separação de material reciclável e fizer a destinação correta, receberá um valor em 
“Piraporas”, podendo ser trocado por itens de alimentação na mercearia social.

MEIO AMBIENTE



BEM ESTAR ANIMAL

Além de ter um olhar carinhoso com as pessoas, cuidando delas e promovendo a melhor 
qualidade possível, no próximo mandato seguiremos cuidando e protegendo os nossos 
animaizinhos. Animais de pequeno e grande porte terão suporte para que sejam bem cuidados 
em Salto de Pirapora, tendo o respeito e o carinho que merecem. Abaixo, seguem algumas das 
melhorias que faremos no suporte dado aos animais.

• Incrementar e ampliar a Clínica Veterinária/Canil que criamos no primeiro mandato; 

• Buscar parceiros para manter o Banco de Ração afim de fornecer ração aos protetores 
individuais e/ou ONGs. 

• Incentivar a adoção do Cão Comunitário nos bairros da cidade. 

• Manter e ampliar mutirões de Castração, bem como oferecer castrações na Clínica 
Veterinária. 

• Ampliar a equipe especializada no acolhimento, tratamento, reabilitação, soltura e 
monitoramento de animais silvestres resgatados pela SEMA, Defesa Civil e/ou Guarda 
Civil Municipal.



DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO 
E GERAÇÃO DE EMPREGOS

Uma cidade desenvolvida economicamente, com oportunidades para a população e em 
constante crescimento é o que busca a nossa gestão. 
Sabemos que para isso é necessária uma estrutura que possa atender de forma adequada o 
empresário e proporcionar condições para se desenvolver no município. E isso precisa chegar 
para a população, que precisa ter em seu território a oportunidade de trabalhar e crescer, não 
precisando se deslocar para outros municípios. 
Para que Salto de Pirapora, que já foi a cidade do futuro, possa se concretizar como a cidade do 
PRESENTE, a próxima gestão vai focar nos pontos chave, proporcionando um crescimento 
econômico e uma geração de emprego e renda jamais vista na história da cidade. 

Implantação do Distrito Industrial III
A zona industrial de Salto de Pirapora contempla duas fases, sendo a sua segunda e mais 
recente, sido preenchida rapidamente nesses últimos 4 anos. Pensando no progresso da 
cidade, a próxima gestão irá viabilizar a implantação da terceira fase, vale destacar que a 
área do Distrito 3 já foi adquirida.

Melhoria no Acesso do Distrito industrial
É recorrente o problema de caminhões que quebram no acesso ao Distrito Industrial I, 
inviabilizando a entrada no local, gerando problemas e prejuízos. Para os próximos anos, 
será readequada a entrada, criando-se um acesso linear e direto da Rodovia, não mais 
fazendo com que os veículos que forem acessar o distrito precisem fazer uma curva tão 
acentuada. 

Ampliação do Programa “Um Salto no Trabalho’’
O Programa “Um Salto no Trabalho” criado na primeira gestão do Prefeito Matheus Marum 
e ofereceu a oportunidade de pessoas que estavam fora do mercado de trabalho terem a 
experiência de trabalhar em um órgão público, se capacitar e se recolocar no mercado de 
trabalho. Esse programa terá o número de vagas ampliados e também terá mais cursos 
de qualificação e capacitação para os seus participantes. Será criado também dentro 
desse programa, uma jornada reduzida, de 20h semanais, exclusivo para pais e mães que 
não tem a disponibilidade de trabalhar o dia inteiro por seus afazeres domésticos 
poderem trabalhar meio período. 

Realização de mutirões de empregos bimestrais
A cada 2 (dois) meses teremos um mutirão de empregos em Salto de Pirapora. Junto com 
as empresas e comércios da cidade, tendo a interlocução da comissão de 
empregabilidade, realizaremos esses mutirões para alinhar e juntar o contato entre 
candidato e empregador. Além desses 6 (seis) encontros anuais, teremos canais digitais 
para manter eles em contato frequente, facilitando a busca de emprego.

Parcerias com escolas técnicas
Manteremos e ampliaremos a gama de cursos de qualificação em nossa cidade. 
Buscando sempre qualificar a população, oferecendo mão de obra adequada, teremos 
um calendário com diversos cursos. Parceiros como SENAC, SEBRAE, SENAI, SENAR, IFSP 
entre outras instituições renomadas no mercado de trabalho serão aliados nesse 
processo constante de qualificação profissional.



SEGURANÇA
Para uma cidade poder viver de forma harmoniosa e com qualidade, é necessário que a 
população se sinta segura dentro dela. Cabe ao poder executivo municipal proporcionar 
condições de trabalho dignas e dar estrutura para que os agentes possam garantir a proteção do 
povo. É sempre com esse intuito que para a próxima gestão apresentamos nossos planos de 
segurança pública.

Instalação de lâmpadas led em toda a cidade
A substituição das lâmpadas comum por led serão realizadas dentro dos próximos 4 
(quatro) anos, isso trará ganhos significativos em diversos aspectos, mas em especial a 
área de segurança pública. Com as ruas bem iluminadas, a população não precisará 
andar no escuro, afastando a ação de meliantes.

Seguiremos ampliando o número de Guardas Municipais
Faz-se necessário o aumento do efetivo a medida que a cidade cresce e se desenvolve.

Instalação de mais câmeras de segurança
Serão instaladas pelo menos mais 100 câmeras de monitoramento pela cidade nos 
próximos quatro (4) anos. 

RTP para os Guardas Municipais
Será concedido a todo o efetivo da Guarda Civil Municipal o benefício de RTP 
(Remuneração por Trabalho Policial) que permitirá receber uma gratificação pelo serviço 
prestado em prol a segurança municipal. 

Reforma na base do Jd. Teixeira
A base da GCM recém instalada no Jardim Teixeira, passará por melhorias e adequações, 
garantindo que os profissionais possam desempenhar um bom serviço e aumentando a 
segurança para os munícipes.

Nova base para a Defesa Civil
A Defesa Civil desempenha papel fundamental para o município e para isso contará com 
uma nova base, mais moderna, melhor localizada e devidamente adequada para prestar 
o serviço a população. Continuaremos levando melhorias para o efetivo, com novas 
aquisições de equipamentos e instrumentos específicos para melhoria do serviço.



CULTURA E TURISMO
É notório o quanto a cultura cresceu e foi mais valorizada nesses últimos anos em Salto de 
Pirapora. Mas não queremos parar por aí, sabemos do potencial cultural e histórico que nossa 
cidade tem, com tradições vivas, artistas com extremo talento e uma população que se 
identifica, abraçando os nossos artistas de forma inexplicável. Através da cultura, podemos 
mudar vidas, dar esperança de um futuro melhor especialmente para os nossos jovens e levar 
alegria, que a nossa população tanto merece.
Salto de Pirapora tem um potencial turístico muito forte, atraindo naturalmente pessoas de 
outros municípios para conhecer pontos turísticos, comércios típicos e atividades culturais. 
Desenvolvendo isso a nossa economia tem um grande ganho, gerando emprego e renda para 
nossa cidade. Para a próxima gestão, o turismo terá mais valorização e incentivo, atraindo cada 
vez mais pessoas para desfrutarem da beleza de Salto de Pirapora.

Fortalecimento das tradições campeiras
A tradição campeira é algo que faz parte da história da nossa cidade. Ao longo do primeiro 
mandato conseguimos resgatar o orgulho saltopiraporense por tais tradições.
Nesse sentido é que nos comprometemos a ampliar o uso da pista de laço do nosso 
recinto de festas Antônio Carlos Farrapo, fortalecendo nossas tradições e incentivando. 

Reforma e estruturação do “Acampamento”
Durante a nossa tradicional festa do peão, o espaço destinado ao acampamento reúne 
cada vez mais pessoas, por este motivo, melhoraremos as instalações para nossos 
competidores do laço comprido.

Expansão das oficinas culturais
Atualmente mais de 30 oficinas culturais funcionam em nosso município, sendo a sua 
grande maioria realizada no Centro Cultural José Marcello. Para os próximos quatro anos, 
além de aumentar a variedade de oficinas, iremos levar para mais bairros, garantindo 
acesso à cultura para toda a população.

Premiação para artistas destaques
Assim como o esporte premia os atletas que foram destaques na sua categoria no ano, a 
cultura também terá uma premiação para os artistas que mais se destacarem, 
reconhecendo a luta e empenho diário deles para espalharem a cultura.



Expansão do natal luz e natal cultural
Para os próximos anos, os munícipes podem esperar uma cidade ainda mais bonita e 
iluminada na época do natal. O tradicional natal luz será ainda mais lindo, chegando a 
novos lugares e com novas decorações, levando o espírito natalino para o coração de 
todos os munícipes de Salto de Pirapora. Além do mais, essa ação fortalece e muito os 
comerciantes locais, que tem na época natalina um dos maiores movimentos do ano. E 
para a festa ficar ainda melhor, durante o Natal Cultural mais atividades irão acontecer, 
com melhor estrutura e valorização dos artistas da cidade.

Domingo de lazer em todas as regiões
O domingo de lazer é um evento que leva cultura na “porta de casa” da população, 
chegando a muitos bairros no município. Durante os próximos 4 (quatro) anos, bairros 
como Fazendinha, Itinga, Jd. Paulistano, Jucurupava, entre outros que não receberam a 
festa terão a oportunidade de serem contemplados e sediarão o evento.

Capacitação para o comércio local
Seguiremos e intensificarem os cursos de capacitação para os comerciantes do 
município, para que eles possam estar cada vez mais preparados para receberem os 
turistas que visitam a nossa cidade.

Revitalização de parques
Seguiremos e intensificarem os cursos de capacitação para os comerciantes do Parques 
como o do Ourives, Calçadão e a implantação do Parque Olésio dos Santos, serão 
revitalizados para que possam se tornar pontos atrativos e de lazer para a população. 
Além de beneficiar a nossa população, que terá novos espaços para entretenimento, 
essas ações também farão com que mais pessoas venham visitar Salto de Pirapora.



ESPORTE
Assim como a cultura, o esporte também abre portas importantes e cria oportunidades para a 
população. Públicos de todas as idades, de todas as categorias e modalidades encontram no 
esporte o caminho para uma vida com melhor qualidade. Em nosso município temos atletas 
extremamente talentosos e que levam o nome da cidade Brasil a fora, precisando de apoio e 
incentivo para que possam ter uma carreira de sucesso e multiplicar o exemplo. Na próxima 
gestão o esporte será tratado com a responsabilidade que o tema merece e dignificando o 
trabalho de todos os agentes envolvidos.

Jogos Escolares
Desenvolver Jogos Escolares em parceria com Escolas Municipais, Estaduais e 
Particulares, atendendo alunos de 07 até 17 anos;

Torneio para jovens
Iremos desenvolver uma competição de Futebol de Base para que nosso Município possa 
ser sede no período de férias escolares;

Esporte é saúde
Implantar um Programa em parceria com os postos de saúde e centro médico, tendo 
objetivo de orientar a prática de exercícios físicos e orientação de profissionais 
qualificados como fisioterapeutas, enfermeiros e médicos para alunos e atletas 
representantes do Município.

Calendário anual
Desenvolver cronograma anual oficial de eventos esportivos para que os munícipes 
possam se organizar, prestigiar e participar

Reforma das quadras das comunidades
Muitos bairros possuem quadras que são utilizadas diariamente pela população, 
algumas foram revitalizadas na primeira gestão, mas algumas ainda precisam de 
melhorias para que os moradores locais possam desenvolver as práticas esportivas. Nos 
próximos quatro (4) anos vamos deixar todas as quadras do município em condições 
adequadas. Além de reformar, vamos promover atividades nos locais, descentralizando a 
prática esportiva na cidade.

Troca de piso no Ginásio
Outra reforma que vai melhorar as condições das práticas esportivas em Salto de 
Pirapora é a troca de todo o piso do ginásio municipal, deixando o local devidamente 
adequado para receber torneios e treinamentos. 

 Uniforme e tratamento para os atletas
Para os atletas que representam a nossa cidade em outros locais, vamos dar uma melhor 
estrutura, disponibilizando uniforme de treinamento para todos os atletas e 
disponibilizando uma equipe qualificada e especializada na área de preparação física, 
reabilitação e prevenção de lesões. Também vamos estimular os atletas do Município 
com a bolsa atleta, através de programas estaduais e federais.

Esporte para Pessoas com Deficiência
 Serão desenvolvidos programas específicos para a inclusão de pessoas com deficiência 
em atividades esportivas, com treinamentos e competições adaptadas.


